

Haïti ratifie son engagement d'accomplir les Objectifs de Développement du Millénaire



Port au Prince, 22 mai (RHC-PL)- Le premier ministre haïtien, Laurent Lamothe, a réitéré l'engagement de son pays d'avancer vers l'accomplissement des Objectifs de Développement du Millénaire établis par l'ONU pour l'année 2015.

Il a précisé que ces objectifs ont été incorporés comme des priorités dans son pays et qu'ils s'inscrivent dans les efforts en faveur de la dignité humaine.

Laurent Lamothe a précisé que dans son pays l'indice des personnes qui vivent dans la pauvreté extrême a été réduit et que plus de 88% des enfants fréquentent les écoles primaires et secondaires.



Radio Habana Cuba